

Feuerwehr beteiligt sich an Grünpflege

97 Stunden zusätzliche freiwillige Arbeitsleistung in Grünanlagen investiert

Weder zu der Rubrik Pflichtaufgaben noch als Kannaufgaben einer Gemeindefeuerwehr kann man die Grünpflege um ein Feuerwehrgerätehaus nach dem Feuerwehrgesetz Baden-Württemberg zählen. Eigentlich ist es eine klare Aufgabe der Stadtgärtnerei die städtischen Grünflächen zu pflegen. Trotzdem hat die Feuerwehrabteilung Oggenhausen kurzerhand selber zum Werkzeug gegriffen und mit 15 freiwilligen Kräften die Grünanlagen um ihr Magazin in einwandfreien Zustand versetzt. Dabei wurden Sträucher, Büsche und Bäume zurückgeschnitten, Laub aufgesammelt und Zäune, Wege und Tore freigeschnitten. 97 Stunden haben die 15 Helfer zusammen investiert um dem Grün wieder Raum zum Wachsen und dem Betrachter ein schönes Bild zum Gerätehaus zu ermöglichen. Von allen Feuerwehrhäusern im Stadtgebiet hat die Feuerwehrabteilung Oggenhausen den größten Anteil an Garten- und angelegtem Grünbereich. Im Wechsel wird von den Aktiven der Abteilung das Rasenmähen der großen Rasenanlage hinter dem Magazin übers Jahr hinweg übernommen. In der Regel wenden damit und mit solch einer jährlich stattfindenden Großaktion die Aktiven über 120 Stunden freiwillige Zeit mit der Grünpflege für die Stadt Heidenheim auf. Dies wird zusätzlich zu den regelmäßigen Übungen, Einsatz- und Feuersicherheitswachendiensten, sowie anderen Terminen im Feuerwehrkalender geleistet.

